

■ Was war los im Crossinsee in Königs Wusterhausen, OT Wernsdorf

Musikalischer Besuch

Am 29.07.2020 kam eine kleine Gruppe des Polizeiorchesters Brandenburg zu uns ins Haus. Bedingt durch das derzeitige Verbot wurden ihre geplanten Auftritte abgesagt. Zur Freude der Bewohner gaben sie bei herrlichem Wetter in unserem Garten eine Kostprobe ihres Könnens zum Besten. Die Bewohner saßen gemütlich auf der Terrasse und hörten aufmerksam zu. Einige Bewohner sangen teilweise mit, so dass gute Stimmung aufkam. Selbst die Bewohner, die sich nicht mehr äußern können, hatten augenscheinlich ein Lächeln im Gesicht. Die Bewohner klatschten so viel Beifall, dass es noch eine Zugabe gab.

■ Yvonne



Sommerfest

Trotz der Corona Pandemie fand bei uns zur Freude der Bewohner ein kleines Sommerfest statt. Es gab drei Stationen, an denen sich die Bewohner sportlich betätigen konnten: Enten angeln, Ringe werfen und Büchsen werfen. Als Highlight gab ein Rentnerchor aus Berlin Ihren Gesang zum



Besten. Die Bewohner waren sehr begeistert. Mit Bowle und einem deftigen Mittagstisch in Form von gegrillter Wurst und Kartoffelsalat wurde das Fest abgerundet. Am nächsten Tag gab es eine Siegerehrung mit vielen schönen Preisen.

■ Sabine



Zirkus im SPH Crossinsee

Spaß und Spannung brachte der Zirkus „Rambazamba“ in unseren Garten am Crossinsee, wo die Bewohner ein Potpourri aus Akrobatik, Seiltanz, Hundedres-

sur, Jonglage mit den Feuerreifen und wie immer eine lustige Clownsvorstellung bewundern konnten.

■ Betreuungsteam

